



「新・題名人」大募集

当コーナーの見出しの題字「まちのわだい」を書いてみませんか？

色鉛筆・クレヨン・毛筆・POP形式など。形式は問いません！

氏名・住所・簡単なコメント・顔写真・連絡先、未成年の場合は

保護者の氏名を添えて、商工観光政策課 広報・デジタル化推進班へ

お持ちになるか、メールでお寄せください！ koho@town.kusu.oita.jp

まちの わだい

第12回全国和牛能力共進会鹿児島大会

第4区（繁殖雌牛群）、第5区（高等登録群）共に優等賞4席を獲得！！

10月6日から10日に、和牛のオリンピックとして5年に1度実施される全国和牛能力共進会が、鹿児島県で開催され、玖珠町内から8頭（種牛の部5頭、肉牛の部3頭）が大分県代表牛として出品されました。体型、斉一性、系統の特色などを審査した結果、玖珠郡から出品の第4区（繁殖雌牛群）、第5区（高等登録群）共に優等賞4席を獲得、その他の区においても優秀な成績を収めました。

今後は北海道で開催される第13回全国和牛能力共進会での上位入賞を目指し、和牛の特色ある遺伝子を残しつつ、効率的な牛生産と改良に取り組んで行きます。

第12回全国和牛能力共進会鹿児島大会 結果(敬称略)

- ・第4区繁殖雌牛群 宿利 英治(八重垣)、衛藤 昇(日出生台)
(農林水産省畜産局長賞・優等賞4席)
- ・第5区高等登録群 宿利 英治(八重垣)
(農林水産省畜産局長賞・優等賞4席)
- ・第6区総合評価群(肉牛の部) (有)ファゼンダ・グランデ
(農林水産省畜産局長賞・優等賞5席)
- ・第7区脂肪の質評価群(肉牛の部) (有)ファゼンダ・グランデ
(農林水産省九州農政局長賞・優等賞8席)



↑第4区出場 ひさとみ512号（宿利英治さん・左）
ふくまつしげ3号（衛藤昇さん・右）



↑第5区出場 ひさとみ5号、ひさとみ515号、
ひさとみ58号（宿利英治さん）



第19回日本少年野球沖縄大会報告

10月8日、9日に沖縄県のオキハム読谷平和の森球場で行われた、第19回日本少年野球沖縄大会に、玖珠ボイズ所属の田坂蒼さん（くす星翔中学校2年）が大分選抜メンバーとして出場し、大分選抜は見事優勝（19チーム参加）し宿利町長に結果を報告しました。田坂さんは全4試合4番サードで出場し、8安打11打点と活躍。「結果が出て自信になり、自分のスイングができた」と振り返りました。

芦原会館全日本SABAKIトーナメント優勝報告

9月23日、24日に愛媛県武道館で開催された、第1回芦原会館全日本SABAKIトーナメント小学5年男子35kg未満の部で、芦原会館玖珠支部所属の工藤悠斗さん（塙脇小学校5年）が優勝し、宿利町長と梶原教育長に報告しました。

工藤さんは「優勝できてうれしかった」と話し、今後行われる大会でも、「相手のケリをもらわないよう心がけ、さらなる上を目指して頑張りたい」と力強く話しました。



写真前列左から工藤悠斗さん、ベスト4に入った兄・隼人さん、後列左から宿利町長、芦原会館玖珠支部長 工藤雅洋さん、梶原教育長



第77回国民体育大会（とちぎ国体）入賞報告

10月6日、7日に栃木県足利市で開催された第77回国民体育大会（とちぎ国体）ボウリング少年女子団体で3位入賞を果たした菅彩華さん（昭和学園高等学校2年）が、宿利町長と樋原教育長に入賞報告を行いました。

レーンコンディションが合わない中でも、初日から安定したスコアをマークし、予選を2位で通過。決勝では1、2位にわずかに及ばなかったものの、上位を守り国体3位の輝かしい成績を残されました。菅さんは「もっと練習して、いろんな大会に出場したい」と述べられました。

地域活動を応援（社会貢献活動）

10月1日、ジブラルタ生命保険株式会社玖珠営業所の永井秀隆所長他6名の方々が、メルサンホールの清掃作業を行いました。

当社は、「社員一人ひとりが地域コミュニティに貢献することにより、会社と地域がともに成長すること」を大切にしており、その想いのもと、全国各地でさまざまなボランティア活動に主体的に関わっています。

当日は、コロナ感染対策として館内の手すりやドアノブなどの共用部分を消毒液で吹き上げる作業などを重点的に行っていただきました。



手話奉仕員養成講座 4名が修了しました

令和3年8月から令和4年10月まで手話奉仕員養成講座を実施し、受講した4名が修了しました。

この講座は、手話で日常会話を行うのに必要な手話表現技術の習得を目的としています。

令和5年度は、手話を初めて習う方々を対象とした講座を行う予定です。沢山のお申し込みをお待ちしています。

玖珠郡たばこ販売連絡協議会が美化活動実施

11月21日、玖珠郡たばこ販売連絡協議会（松本真由美会長）の組合員、愛煙家の会、J.T大分支店の職員など14名が参加し、森自治会館から三島公園周辺のゴミ拾いを行いました。

同協議会は、たばこを販売する者として、喫煙マナーの向上や煙草を吸う人も吸わない人も共存できる調和した社会づくりのために、年間6回、全国統一美化活動を行っています。



まちのわだい